



## 16ème législature

<b>Question N° :</b> <b>10762</b>	De <b>Mme Stella Dupont</b> ( Renaissance - Maine-et-Loire )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Intérieur et outre-mer		<b>Ministère attributaire</b> > Mer et biodiversité
<b>Rubrique</b> > sécurité des biens et des personnes	<b>Tête d'analyse</b> > Moyens accordés au sauvetage en mer	<b>Analyse</b> > Moyens accordés au sauvetage en mer.
Question publiée au JO le : <b>01/08/2023</b> Date de changement d'attribution : <b>02/04/2024</b> Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

Mme Stella Dupont attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les moyens accordés aux opérations de sauvetage de migrants en mer Méditerranée. De nombreux naufrages se produisent au large de la Méditerranée, comme celui de juin 2023, qui a coûté la vie à plusieurs centaines de personnes. D'après l'enquête d'avril 2023 « Missing Migrants » de l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), 26 334 migrants sont décédés en Méditerranée depuis 2014. Des milliers de ces décès ont été jugés évitables. Malgré cela, la régularité des naufrages s'accroît depuis mars 2023. La stratégie européenne sur le sauvetage en mer se trouve de surcroît dans une impasse. Les moyens maritimes et de financements sont insuffisants et les mécanismes de solidarité défailants. En outre, les financements européens à destination de la Libye entretiennent les violences subies par les migrants et les entraves des garde-côtes libyens aux opérations de sauvetage. Par conséquent, elle lui demande de bien vouloir lui préciser les intentions de Gouvernement afin de répondre aux difficultés politiques, budgétaires et humaines du sauvetage de migrants en mer Méditerranée.